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真夏の暑さも少しずつ和らぎ、秋の気配も感じられる頃となりました。いつもお取引頂きありがとうございます。私事

なのですが、7月に結婚式を行いました。多くの方に祝福され、また感謝を伝えることができ、これ以上ない幸せを

感じました。結婚式を通じて、「幸せって考えるのではなく、感じるものなんだ」と気づかされました。自分らしく、自

分たちらしく生きること。それが1番幸せな事なんだと。とても当たり前の事だと思いますが、ふとすると、「幸せにな

りたい。幸せになるにはどうしたらいいだろう」と考えている自分がいます。そんな時は、自分らしく行きたいと思います。

今号もサンプラらしさを少しでも感じて頂けましたら幸いです。
代表取締役 大江 正孝

<<第三期 部門方針進捗報告会を開催しました>>

開発プロジェクトチーム 品質管理チーム Ｗ・Ｒ・Ｃチーム
上期においては、各案

件のスケジュールに問

題が有ったかと考えま

す。下期においてはス

ケジュールを明確に立

て各案件を進めて行き

たいと考えています。

ＨＴ製品歩留

目標８７％に対し、

８３．８％でした。

下期で４％上げ

ます。

上期、工場見学会を

４回・２０社・３４名の

方に参加頂きました。

アンケート等、感想を

聞き大変勉強になり

ました。今後の活動に

役立てたいと考えて

おります。

<<社員勉強会を実施しました>>

営業部部長 岩田

シュリンクフィルムについて

事例、業界情報など、詳しく

説明しました。

実際にさまざまな容器へのシュリンク包装を

全社員で経験しました。 ペットボトル用お絵かきShrinkFimlを使い実際に自分達で絵を書き

オリジナルボトルを作成しました。

年に１・２回、全社員で勉強会を実施しています。所属の異なる別部門の勉強もする事で、

仕事に対する意識も変わりやる気がでます。

社員全員参加しました。

<<第一回 社内ボーリング大会を開催しました>>

猪瀬さん、この後ストライク

１位

<<ボーリング終了後の懇親会>>

夏はやっぱり

焼肉ですよ

育休復帰の

猪瀬です！

大皿片手に

高久さん

飲み会では

いつも、気が

利きます。

大江社長夫婦

2 3

１位

個人優勝

斉藤さん

人見さん 相馬さん

団体優勝

大江社長チーム

遅沢夫婦

ご結婚おめでとう!!

みんなで絵を描き

作成しました。



事例・業界情報

社員紹介

とある大手パチンコグループ企業様より、今回、店舗販売(交換)商品として、シューアイスを6個化粧箱に入れ

た商品を販売するにあたり、商品価値の向上・改ざん防止としてシュリンク包装を検討されました。当初、上層部

からは、シューアイス(冷凍)を100度以上のシュリンクトンネルで熱をかけてしまっては、シューアイスが溶けてしま

うのでは!?とのご意見があり、担当者様に『シュリンクトンネルで熱をかけている時間は、ほんの数秒のため、シュ

ーアイスが溶けることはありません！ご安心下さい！！』と説明をしたのですが、なかなか上層部の方々にご納

得いただけず、“論より証拠”で実際にシュリンクデモを行いました。

今回は、川崎にある冷凍・冷蔵庫を所有されている物流会社様でご採用いただきましたシューアイスの6個パックシュリンクをご紹介いたします。

今回、冷凍環境でも耐えうるフィルムグレード『G101-K』を提案致しました。実際シューアイス6個を化粧箱に入れ、

シュリンクフィルムを被せ、デモを行い、シュリンク後の商品を開梱し、皆様にシューアイスを触っていただいたところ、

皆様溶けてないことに驚かれておりました。試しに同じ製品を5回以上シュリンクトンネルで熱をかけましたが、シュー

アイスが溶けることはありませんでした。シュリンク包装することで見た目も美しく、非常に喜んでいただけました。

弊社のシュリンクフィルム『G101-K』は、冷凍のカニをシュリンクするために開発し、その後カニ以外の冷凍製品パ

ックやカニのトゲなどで破けることのないように、突き刺し強度が高い性質を活かし、工業製品のシュリンクにも使用

されている製品になります。弊社では、シュリンクフィルムをさまざまな用途でご使用いただけるために、特殊フィルムのご用意もございます。『こ

れはシュリンクできないなぁ～』と諦めず、是非弊社にご相談いただけましたら幸いです。また、冷凍商品をシュリンクしたいが、設備や環境が整

ってなくシュリンク包装を諦めていたお客様も今回協力いただきましたお客様でシュリンク包装が可能ですので、是非！ご相談くださいませ。

宜しくお願い申し上げます。

製造部 職長

八木沢 由明

工場業務 事務

眞島 美佳

私たち、栃木工場がある町にはこんなものがあります。 シリーズ②

今回ご紹介するのは、弊社栃木工場から車で30分程度にある、『扇屋』様です。

写真のガラス張りの中に展示しているお饅頭(手作り)が

御用邸に献上されているお饅頭です！！

ちなみに写真にある御用饅頭は、月に多い時期には、

40万個を出荷する大ヒットお菓子！

那須の御用邸にお菓子を献上している扇屋様は、

お饅頭以外にも、いろいろなお菓子を製造しています。

その中でも冷凍チーズケーキには、当社が納入している

シュリンクフィルムをご使用いただき、写真にあるように

店頭や高速のサービスステーション、お土産屋さんで

販売しています。

御用饅頭もいいですが、那須にお越しの際は、是非！是非！当社のシュリンクフィルムで包装している

チーズケーキをお求めいただければ幸いです。
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編集後記 今年の夏は2組のおめでたい結婚報告があり

とても幸せな暑い夏でした。”アモーレ!!”

＜秋号＞は11月末の予定です。

初めまして、製造部 職長の八木沢と申します。日頃はお客様の為により良い製品をと奮闘しております。

今回、サンプラスチック㈱で会社主催のボウリング大会がありました。自分はあまり良い成績ではありませ

んでしたが、次は上位をめざしたいと思っております。日頃は仕事でのコミュニケーションですが、ボウリン

グで部下とは違ったコミュニケーションがとれた楽しいボウリング大会でした。これからも社員一同一丸と

なってお客様に喜ばれる製品を作っていきたいと思いますので宜しくお願いします。

いつもお世話になっております。初めまして、出荷業務の事務を担当しています、眞島と申します。

日頃は、お客様よりご注文頂いた製品製造の工場への指示、出来上がった製品の配送手配の業務を

行っています。指示書に間違いが無いか、出荷手配に間違いが無いかの、日々確認の毎日を過ごして

います。そんななか、今回初めて職場の皆さんとボーリングに行きました。ボーリングの経験は人生のうち

で、5回程度・・・・。結果は予想通り最下位から2番目でした．．．．。ですが、とても楽しい一日を過ごす

ことができました。今後も年1回開催される予定ですので、徐々に順位を上げて行きたいと思います。

仕事においても日々努力し、お客様に満足頂けるようがんばりますので宜しくお願いします。


